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REUNIÂO ORDINÁRIA DA CASA DOS CONSELHOS
2 ATA N"005/2023
a
J

4
5 Ao terceiro dia do mês de maio de 2023 às th, reuniram- se em sessão ordinária, os presidentes
6 dos conselhos constituídos no auditório do Museu Major Novaes: sra. Juliana puccini vianna,7 Presidente da Plenária da casa dos conselhos e Presidente do conselho Municipal de Direitos8 da Mulher- CMM Sr. Hamilton Barbosa, Coordenador da Coordenadoria Especial de políticas
9 de Promoção da Igualdade Racial- CEPPIR, Sra. Andreia Bessa puccini representando a Sra.l0 Isabel Cristina Silva Bittencourt, Presidente do Conselho Municipal de Alimentação Escolar -I I cME' sr' Marcos José do Nascimento, Presidente do Conselho Municipal de Acompanhamento12 e controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e13 valorização dos Profissionais da Educação - bacs-rrnrroEB e Sra. Rosana Lucas de Souza de14 Souza carvalho, Presidente do Conselho Municipal de Educação - CME, Sr. José Antônio do15 Carmo Cruz, Presidente do Conselho Municipal de Proteção e Defesa aos Animais de Cruzeiro -16 CMPDAC, Sr- Diomedes Agostinho das Chágas, Presidente do Conselho Municipal de Cultura17 - CMc, Sra' Marcília de Figueiredo Amoriri prezioso, Presidente do Conselho Municipal del8 Direitos das Pessoas com Deficiência- CMDPD, Sr. Sebastião S. F. Santos, presidente do19 conselho Municipal de Saúde - COMUS e sra. Rita de cássia costao Secretária Executiva da20 casa dos conselhos. A sra. Juliana deu inicio à reunião agradecendt u pr.r.nçu de todos e2l aprovando a Ata004/2023. como 2" pautada reunião, foi disãutida a deübáação que havia sido22 publicada no grupo dos Presidentes, onde tratava sobre a criação do Conselho Municipal de23 Segurança, informou que uma cópia fora enviada ao Sr. Israel Martiúo para ciência. A seguir,24 Sra' Juliana fez aleitura do Termo de Compromisso assinado pelo então candidato a prefeito

25 Thales Gabriel Fonseca junto aos conselhos Municipais no ano de 2020 e fez-se um26 comparativo com o ano de 2023, foramcitadas todas as questões propostas por cada Conselho e27 os Presidentes presentes explanaram sobre o andamento àu. propàstás, sr. óebastião relatou que28 o setor de hemodiálise da Santa casa encontra-se prestes a ser inaugurado, cumprindo a29 promessa feita ao coMUS, através do Termo de Conipromisso, sobre o-funcionamento geral,
i9 apontou algumas reclamações da população no que tange a demora no atendimento, sr. Robert3l concordou com a necessidade dè melhoriu. 

" 
ì.r.."àntou que os funcionários tem sofrido32 pressão psicológica e verbal, informou que irá representar junìo ao Conselho de Saúde, já que33 muitos funcionários estão pedindo demissão por nao suportarem tal situação, sra. Marcília

?4 informou que existem denúncias sobre maus tàos no atendimento na Santa casa, procedentes
35 de mães de crianças autistas. Sr. Chagas relatou que, no Posto de saúde do Bairro Km4 existem36 muitos funcionários na parte administiativa e poucos médicos, o que compromete o atendimento
17 aos pacientes, em continuidade ao assunto, Sr. sebastião mencionbu a importância de se realizar
?q concurso público na área da saúde e assim reestruturar o sistema de saúde. Sr. José Antônio39 mencionou já ter feito parte da mesa da lrmandade na santa casa e relatou haver resistência no40 ao se tratar de prestação de contas com a Justiça e também para aprefeitura, o que tem gerado4l multas aos cofres públicos. Sr. Hamilfon indagôu ao Presidente do coMUS sobre a posição do42 Conselho mediante as deficiências noá atendimentos das uBS (unidades Básicas de saúde), sr.43 Sebastião relatou que o Conselho Municipal de Saúde tem cobrado melhorias ao poder público
1! como resposta alegam a necessidade de abertura de concurso público, já que a demanda é muito45 alta devido aos atendimentos serem estendidos a outros Municípios, apesar da limitação dos46 atendimentos serem específicos ao Município de cruzeiro, informou ainda que a partir do mês47 de maio serão montadas equipes para rcilizarem visitas aos postos de saúde, com intuito de
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identiÍicar as falhas e relatar à Secretaria Municipal de Saúde. Sr. Hamilton solicitou ao Sr. José

Antônio que explanasse sobre a intervenção que ocoffeu na Santa Casa, em resposta, Sr. Josc

Antônio relatou que o prazo tem sido prorrogado, pois a intervenção foi terceirizada pÍìra a

Santa Casa de São José dos Campos, Sr.Chagas relatou que o Conselho de cultura esüi com

vinte e oito projetos em andamento e que as reuniões tem sido realizadas com sucesso, apesaÍ

das faltas Oè átguns conselheiros, informou também que o Regimento Interno está sendo

revisado. Sra. Marcília, sobre o CMDCA, relatou que até os dias atuais nenhuma promessa feita

em 2020 foi cumprida. Sra. Juliana mencionou sobre a importância da leitura e discussão sobre

o Termo de Compromisso e se comprometeu em convidar os Vereadores para participarem de

uma reunião extraordinária com os Conselhos Municipais com data a combinar. Sem mais, Sra

Juliana agradeceu a presença de todos e encerïou a reunião.

Casa dos Conselhos
Presidente do CMM

Rita de Cássia Costa
Secretária Executiva
Casa dos Conselhos
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